

## **Jahreshauptversammlung des TC Druidenstein e.V.**

Im vereinseigenen Clubhaus fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des TC Druidenstein statt. Der 2. Vorsitzende Julian Meinert vertrat den aus familiären Gründen abwesenden 1. Vorsitzenden Elmar Mockenhaupt und begrüßte die anwesenden Mitglieder. Rückblickend auf das Jahr 2018 hatte der 2. Vorsitzende überwiegend positives zu berichten. Nachdem im Jahre 2010 erstmals die „Vereinigten Staaten Open“ stattfanden, welche zu einem großen Erfolg wurden, nahmen im Jahr 2018 wiederum 15 Mannschaften teil. Die Winterwanderung, Vereinsmeisterschaften, die TC Open, Medenspiele, sowie weitere Aktivitäten sorgten für einen vollen Terminkalender.

Im Anschluss daran berichtete der Sportwart Patrick Krah über den sportlichen Teil im abgelaufenen Jahr. Vereinsmeister wurde Julian Meinert, das Damendoppel gewannen Judith Theiß und Eva van Wasen, das Herrendoppel gewannen Lars Habig und Patrick Krah. Im Mix – Doppel waren Alexandra Stinner und Julian Meinert erfolgreich. Seit 2017 besteht die Spielgemeinschaft mit den Tennisfreunden aus Brachbach. Die Damenmannschaft Ü30 errang bei 5 Spielen 5 Siege, wurde Meister und steigt in die nächsthöhere Klasse auf. Die Herrenmannschaften Ü 30 1 und 2 , Ü55 und Ü 65 nahmen ebenfalls erfolgreich an den Medenspielen teil. Auch in der kommenden Saison sind mehrere Mannschaften gemeinsam mit dem TC Brachbach am Start.

Nach den Ausführungen des Sportwartes berichtete der Kassierer Franz Böhmer in seiner bekannten Art über eine wiederum gesunde Kassenlage beim TC Druidenstein. Dem Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt.

Aufgrund der Abwesenheit des 1. Vorsitzenden Elmar Mockenhaupt wurde Reinhold Baumeister zum Versammlungsleiter gewählt.

Zum 2. Vorsitzenden wählte die Versammlung bei eigener Enthaltung einstimmig den bisherigen Amtsinhaber Julian Meinert.

Zum neuen Kassenprüfer für den turnusmäßig ausgeschiedenen Michael Bauseler wählte die Versammlung einstimmig Erkan Tsakir.

Im Jahre 2019 finden die Vereinsmeisterschaften Ende August/ Anfang September statt, (genauer Termin wird noch bekannt gegeben), die TC Open organisiert der TC am 14. September. Zum Abschluss bedankte sich der 2. Vorsitzende für die rege Teilnahme am Vereinsleben, (wozu auch die gemeinsame Pflege der Vereinseigenen Anlage zählt).